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经市委、市政府同意，决定面向全省公开选

拔８名企业经营管理者 （商行副行长职位面向

省内外）。现公告如下：
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１．郑州交通建设投资有限公司总经理１名；
２．郑州城建集团投资有限公司总经理１名；
３．郑州公共住宅投资有限公司总经理１名；
４．郑州交通运输集团有限责任公司总经理

１名；
５．郑州路桥建设投资集团有限责任公司总

经理１名；

６．郑州投资控股有限公司总经理１名；
７．郑州市商业银行副行长２名。
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报考者应具备一定的政治素质。

报考总经理职位，一般应具有大型企业副

总经理、中型企业正职等２年以上或大型企业
中层正职４年以上任职经历，中级以上专业技
术职称；或有国家机关、事业单位副县级２年以
上或正科４年以上任职经历；年龄在４５岁以下
（１９６２年１２月１日后出生），大学以上学历（相
关专业），原则上应有相关行业工作经历，并有

一定业绩。

报考郑州市商业银行副行长职位，从事金

融工作 ６年以上，或从事经济工作 １０年以上
（其中金融从业３年以上），担任地市级银行类
金融机构中层正职以上职位３年，年龄在４５岁
以下（１９６２年 １２月 １日后出生），大学以上学
历（相关专业），中级以上专业技术职称，符合银

监会《中资商业银行行政许可事项实施办法》的

有关规定。
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选拔工作按照报名、资格审查、笔试、面试、

考察、确定人选等程序进行。
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２００７年 １１月 １９日至 １１月 ２４日下午 ５
时。详情请登陆郑州市国资委网站（ｈｔｔｐ牶／／ｗｗｗ．
ｚｚｇｚ．ｇｏｖ．ｃｎ），咨询电话：０３７１－６７３７８９０５，传真：
０３７１－６７３７８９０６。
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今天白天到夜里 晴到多云 风力 偏北风转偏南风
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打造高品质都市党报

郑汴一体化启动一周年纵论经济融合
本报讯"记者 孟斌 实习生 周力

凡#昨日$由郑州日报%开封日报%郑州
大学%河南大学联合主办的&郑汴一体
化启动一周年论坛' 第二场在郑州大
学举行( 两所大学的

!

位学者就郑汴
一体化中经济融合的相关问题进行精
彩论述)市委常委%宣传部部长丁世显
出席论坛)

昨日的论坛上$ 郑大学者孙学敏%

刘荣增%李中建分别作了题为*区分城
市功能$强化城市差异+++从长远的发
展看郑汴融城,-*郑汴融城过程中的整
合与管治,%*探究郑汴一体化的持久动
力,的发言.河大学者王发曾-宋丙涛-

刘东勋分别作了题为*郑汴产业带+++

中原城市群的突破口,-*从孤立发展走
向一体化发展,-*郑汴经济融合中的政
府行为,的演讲)

!

位专家就郑汴一体
化中经济融合的必要性-互补性-操作
性及前景作了精辟论述)

)"

日$ 在河南大学进行的郑汴融
城之文化融合论坛上$两校学者的论述
同样令人耳目一新)

丁世显在讲话中指出$ 在郑汴一体
化实质性启动一周年之际$举办此次论坛
是非常有意义的事情) 专家学者的意见
和建议必将丰富郑汴一体化的决策$并
对加快一体化的推进产生重要的作用)

丁世显认为$今后一个时期 $要建
立和完善扶持郑汴一体化发展的法律
法规.以科学发展观为指导$积极不断
地探索完善有利于推动郑汴一体化工
作体制和机制. 要进一步明确责任-细
化目标$ 强力推进郑汴一体化的进程.

要进一步加强领导$扎实做好各项具体
工作.要坚定不移地做好郑汴产业带周
边重点区域的工作$增强郑汴产业带的
吸引力$组合承载能力)

河南大学副校长宋纯鹏-郑州大学
副校长高丹盈分别出席
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论坛并致欢迎词)
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本报讯 /记者 成燕 侯爱敏 赵文静0如
意湖畔浓浓书墨香浮动$昨日$为期

%

天的首
届中国 /郑州0 印刷包装产品博览会落下帷
幕) 记者从组委会当日举行的第三次新闻发
布会上获悉$本届印博会$参展客商达

)$!*

家$设立展位
)#&&

个$展区面积
%+%

万平方
米$观展人员

)%

万人次$展会贸易合作协议
金额达
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亿元)

郑州市市长-首届印博会组委会副主任-

执委会主任赵建才主持新闻发布会)

省长助理- 首届印博会组委会副主任孙

泉砀介绍$本届印博会虽是首次举办$但引起
了海内外印刷包装界人士广泛关注) 统计数
字显示$共有

&$

多个省外代表团-

)"

个省辖市
及

)#

个友好城市代表团-

%$

个印刷协会代表
团参会) 展示产品

)+%

万多种$ 参展最新设备
#,&

台/套0$设计作品
&

万余幅) 据不完全统
计$展会期间$参展客商签订业务合作协议近千
个$印刷包装企业及相关上游-下游客户间的贸
易合作金额达

&&

亿元人民币)

本届印博会汇聚了国内外印刷包装设备
制造业-耗材经营业等客商$实现了印刷包装

行业链条的无缝对接$ 这在国内行业展会上
尚属首次) 海德堡-三菱-北人等国内外知名
企业展示的新产品- 新设备在展会上大部分
被抢购)本届印博会还为参展商-印刷包装企
业搭建了广泛合作交流平台) 其间举办的高
峰论坛及技术交流会$场场观众爆满)在专设
的印刷包装产品设计作品展区$省内

#)

所高
校师生千余幅设计作品被企业&相中')

本届印博会进一步带动了郑州会展经济
发展)展会期间$郑州市交通-旅游-餐饮-宾馆
等领域直接或间接收益达

)$

亿元左右)同时$

这次展会再次展示了郑州一流的会展设施和
水平$为把郑州打造成中部会展之都-全国会
展名城扩大了影响力)

本届印博会彰显了河南文化魅力) 组委
会注重文化创意和策划$着力突出浓郁的中
原文化 $欢迎酒会上的 &情系印博 -相聚绿
城'文艺演出及组织观看的*禅宗少林1音乐
大典,都让客商们感受到厚重的中原文化)

会上$ 就部分媒体提出的我省印刷业现
状及发展趋势-本届印博会亮点等问题$组委
会有关负责人进行了回答)

扎实创新夯基础 优质服务铸品牌
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本报记者 汪 辉 通讯员 田景川 陈 艳

中共中央-国务院*关于全面加强人口和
计划生育工作统筹解决人口问题的决定,发
表后$我市紧紧围绕稳定低生育水平-统筹解
决人口问题$在创新思路-创新方法-完善服
务措施- 创新服务理念和建立长效工作机制
方面进行了积极探索)

郑州人口计生工作发生了巨大变化$&郑
州计生品牌'已成为叫响全国的服务品牌)

参加全国农村人口和计划生育工作会议
的代表$在听取了赵建才市长题为*完善政策
强化保障全面加强农村人口计生工作, 的典
型发言后$深入我市农村实地参观-考察$对
我市人口计生工作夯实基础-创新工作-优质
服务的做法赞赏有加)

典型经验有特色

近年来$ 我市认真贯彻国家和省工作部
署$结合实际$把加强农村人口计生工作作为
解决&三农'问题-富民强市的重要支点和打
造和谐郑州的基础工作来抓$ 有针对性地解
决影响全局的突出问题$通过&完善政策$优
化发展环境.强化保障$构筑有力支撑.健全
机制$保障工作落实'等措施$扎实解决制约
农村人口计生事业发展的关键问题$ 初步探
索出了一条统筹解决农村人口问题的路子)

安徽省委常委- 副省长赵树丛听了郑州
市典型发言认为!&郑州市的工作思路- 工作
方式-工作理念都有很多创新) '

代表们认为$ 郑州市在贯彻落实中共中
央-国务院*关于全面加强人口和计划生育工
作统筹解决人口问题的决定,-积极构建统筹
解决人口问题的长效机制方面$理念新-思路
清-工作实$特别是在传播婚育新风-流动人
口管理-利益导向机制建设和经费保障方面$

很有特色$卓有成效$值得借鉴)

郑州品牌铸风流

走进北京华联商厦$&关爱女性健康$倡
导和谐人生' &青年女子健康投资重点'等宣
传标语及风格各异的人口文化宣传标签-漫
画等在商场内随处可见$洋溢着浓郁-健康的
生育文化氛围)

人口文化-商业经济$相融共生-和谐发
展)为把婚育新风融入企业文化之中$使企业
文化与婚育文化互促互动$ 达到人口文化宣
传和企业经济效益双赢的目的$ 我市积极拓
展人口计生宣传渠道$大力开展&人口文化进
商场-进医院-进车站-进车厢'等活动$积极
打造人口计生优质服务品牌)

国家人口计生委党组书记-副主任李斌$

对我市流动人口计生管理服务工作实行
&属地化管理-市民化待遇 -亲情化服务 '的
做法给予了充分肯定 $ 称赞郑州在婚育新
风宣传上坚持 &政府推动 -社会联动 -项目
促动 '的做法非常好 $郑州打造的 &人口文
化进商场'等品牌 $是对人口文化与商业发
展相融共赢的有益探索 $ 这种管理模式值
得推介)

南开大学博士生导师- 国家婚育新风进
万家活动专家组组长原新教授说!&我们想到
的$在郑州都看到了) 我们走了十几个省$郑
州的人口计生工作的创新$ 尤其是生育文化
进商场$生育文化游园规模大-内容新-富有
特色$这是其他省市所没有的) '

"下转第二版$

同仁眼科来中原
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本报讯/记者 汪辉 通讯员 王子夏0国内
眼科著名品牌+++有着
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年历史的北京同仁
医院登陆中原) 今后$眼疾患者不仅可以在家门
口享受到国内顶级专家的精湛医疗服务$而且只
需付出相当于北京同仁医院医疗价格的

%$(

)

昨日$ 北京同仁医院在我省设立的连锁医
疗机构+++北京同仁郑州眼科医院开门接诊)

省市领导吴全智-穆为民-栗培青$郑州警备区
政委饶金有等参加开业庆典)

据了解$北京同仁专家将长期在郑坐诊$病
人也可以点北京同仁的专家来郑施行手术)

开业当日$ 该院推出了
&$$

例眼病手术名
额$用以回报中原人民)同时$&彭年光明行动定
点医院'也挂牌郑州同仁眼科医院$将为我省贫
困山区的农民和其他社会弱势群体提供医疗帮
助)该院还将成立我省唯一的&糖尿病眼病防治
中心')

加速郑汴一体化
IJKLMNOPQRSTL

本报讯/记者 张丽霞0为加速郑汴一体化
的脚步$推动城区经济快速循环发展$在郑开大
道开通一周年之际$ 开封市阎砦村迁村并点工
程在汴西新区西郊乡阎砦村奠基开工)据悉$该
工程是开封市郑开大道两侧

&+#

公里范围内的
第一个村庄改造工程)省政协副主席郭国三-开
封市委书记刘长春等出席奠基仪式)

开封市汴西新城位居郑汴核心$ 是连接郑
汴主城区的新型现代化城区) 汴西新区阎砦行
政村地处汴西新区腹地$ 紧邻开封杏花营工业
园区$北距郑开大道

&

公里$辖阎砦-毛砦两个
自然村)随着周边城区的建设$该村土地资源日
益紧张$新型社区规划与建设问题日益突出)

同时$随着郑汴快速路的通车$为实现郑汴
融城的远景目标$河南豪德天下置业有限公司
从

&$$!

年经过多方洽谈$ 最终与开封市汴西
新区阎砦和毛砦签订了村庄改造协议$承担汴
西新区

*$$

多亩村庄改造及新城区建设工程
的重任)

阎砦村迁村并点工程总体规划用地为
*&$

亩$其中用于村民安置的有
&,!

亩$其余土地用
于园区内服务配套建设和商业开发)

雨雪天气本周至
UVWXYZ[\]^

本报讯/记者 刘俊礼0最近几天$省城的天
气阴晴不定

-

但本周老天又要&变脸')昨日$省气
象台最新监测显示$ 周日前后我省将会迎来雨
雪天气) 伴随着降雪$我省各地气温大幅下降)

据介绍$受弱冷空气和西南暖湿气流的共
同影响$ 周日前后$全省晴转阴$西部山区和
北部有小雨或雨夹雪$其他地区有小雨 .周四
夜里到周五$全省多云到晴$受弱冷空气影响$

全省偏北风
,

级左右)未来几天
-

我市相对温暖
-

以晴天为主
-

白天最高气温在
)#'-

晚间最低气
温

&'

)

据了解$这场雨雪将增加土壤墒情 $缓解
入冬以来我省的旱情$ 但对出行造成一定影
响$有关部门要提前做好准备$外出人员注意
添加衣服)
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读者反映!须水镇保吉寨村村民宋先生反映!有

人将大量建筑垃圾倾倒在贾鲁河北岸河道中! 不仅

将西流湖湖口变成了垃圾场!而且妨碍汛期行洪!可

能迫使贾鲁河河水向南滚动! 危及保吉寨明清夯土

古城墙的安全"

记者调查!记者在保吉寨村北看到$贾鲁河两岸
堆放着大量生活和建筑垃圾$ 一堆建筑垃圾将北面
的河道侵占了两三百平方米)

记者沿贾鲁河向南行走了十几里$ 随处可见生
活垃圾-建筑垃圾倾倒河中的情况)在冯湾村头的桥
下$生活垃圾几乎将河道全部阻塞$而在桥南的一处
建筑工地$有人正将大量建筑垃圾推向河道)

贾鲁河的上游有常庄-尖岗两座水库$是郑州市
民饮用水的备用水源地)贾鲁河河道被侵占$不仅妨
碍两座水库向下游行洪$ 而且影响从备用水源地向
西流湖调水) 希望这一现象引起有关部门重视)

本报记者 栾月琳 宋 晔


